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■ 点　鐘 18：30

真実を求めて　　　加藤篤ソングリーダー■ ソング  

熊谷健会長■ 会長談話
　今日が本年度最後の例会となります。会員の皆様には、１年間大変お世話になりま
した。
　この１年間を振り返ってみたいと思います。
　昨年７月２日、第１７０５回の例会を皮切りに今日まで３９回の例会を開催させて
いただきました。その内、夜間例会又は懇親会は、７月に年度当初の夜間例会、８月

の納涼例会、９月のゴルフ例会、１１月の地区大会、年末家族例会、新年初例会、上伊那グループＩＭ、分
水ロータリークラブとの交流例会、創立記念例会、伊那ロータリークラブとの合同例会、そして今日の最終
例会まで、実に１１回、毎月のように開催し、会員の親睦を深めることができたと思います。
　特に、４月に開催した分水ロータリークラブとの交流例会では、両クラブから大勢の会員に参加いただ
き、我がクラブとしても最高のおもてなしができたのではないかと思っています。

　奉仕活動も、「伊那西インターアクトクラブ」への支援、「信大留学生への奨学金支援」、地区補助金事
業「未来へとつなげる森林づくり」の実施、「アルプスい～なちゃんソフトボールクラブ」「イーナＪｒ．
ソフトボールクラブ」の活動支援、「カレー大作戦」等を継続し、新たに「伊那英語ガイドクラブ」の活動
支援を行いました。
　職業奉仕では、「伊那市議会傍聴」を行い、また、先週の日曜日には、継続的支援とは別に「イーナＪｒ．
ソフトボールクラブ」に対し、団旗の贈呈を行うことができました。ソフトボールの町伊那市の、未来を担
う子供たちの活躍を期待するところです。
　年度当初の事業計画で「会員の増強に努めるとともに、会員減少時代に適応したクラブ運営を模索する」
ということを掲げさせていただきました。会員の増強に努めてまいりましたが、既存会員の退会などが重な
り、残念ながら実質会員数は２名減少し、今日現在４４名となっています。
　地区から、金児会員増強委員長を例会や委員会にお呼びして、会員減少時代に対応するため、オープン例
会や衛星クラブについて研修をし、次年度は「衛星クラブ設立準備委員会」を立ち上げ、検討することにな
りました。
　地区から、クラブの３か年の目標と計画を立案するために「戦略計画委員会」を設置するよう要請を受け
立ち上げました。「戦略計画委員会」では、中長期的な視点で伊那中央ロータリークラブの在り方を検討し
てまいりました。４０周年の迎え方、我がクラブの財政的課題、事務局体制の充実等、普段では検討できな
い課題について協議し、大変有意義な会議を設けることができました。

　私は、「ロータリーは素敵だ！」をスローガンに、一年間会長を務めてまいりましたが、皆さんどうです
か？ロータリーは素敵だと実感していただけましたでしょうか？
　いろいろな面で、至らない会長であったと思っています。心ならずも退会者を数名出してしまい、引き留
めることができませんでした。井上年度への引継ぎも、会員減少の問題を引きずり、ひっ迫した財政下の予
算編成となってしまい、大変申し訳なく思っています。
　しかし、会員の皆様のご理解ご協力により、何とか１年間伊那中央ロータリークラブの会長を終えること
ができます。小椋幹事、伊藤ＳＡＡ、各委員会の委員長様、事務局の武井さん、そして会員の皆様全員に、
心より感謝申し上げます。
　そして、井上会長をはじめ次年度の役員の皆様は大変ご苦労様ですが、宜しくお願い致します。今日の最
終例会は、井上年度の門出を祝って盛会に行いたいと思います。
　事業を通じてメンバーが達成感と友情を分かち合えることが、ロータリーの神髄だと思います。これから
も、伊那中央ロータリークラブが益々元気で、活躍することができますよう祈念して、最後の会長談話とさ
せていただきます。
　１年間、本当にありがとうございました。
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した。
　この１年間を振り返ってみたいと思います。
　昨年７月２日、第１７０５回の例会を皮切りに今日まで３９回の例会を開催させて
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水ロータリークラブとの交流例会、創立記念例会、伊那ロータリークラブとの合同例会、そして今日の最終
例会まで、実に１１回、毎月のように開催し、会員の親睦を深めることができたと思います。
　特に、４月に開催した分水ロータリークラブとの交流例会では、両クラブから大勢の会員に参加いただ
き、我がクラブとしても最高のおもてなしができたのではないかと思っています。
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　いろいろな面で、至らない会長であったと思っています。心ならずも退会者を数名出してしまい、引き留
めることができませんでした。井上年度への引継ぎも、会員減少の問題を引きずり、ひっ迫した財政下の予
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　そして、井上会長をはじめ次年度の役員の皆様は大変ご苦労様ですが、宜しくお願い致します。今日の最
終例会は、井上年度の門出を祝って盛会に行いたいと思います。
　事業を通じてメンバーが達成感と友情を分かち合えることが、ロータリーの神髄だと思います。これから
も、伊那中央ロータリークラブが益々元気で、活躍することができますよう祈念して、最後の会長談話とさ
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・平澤照雄会員へ、ロータリー財団からの特別寄付認証品の授与

■ 伝達式

小椋文成幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告
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■ 委員会報告

・6月18日（日）上伊那グループ次期会長･幹事会の報告　　　加藤篤次期幹事
　6月 18 日に開催されました。
　平澤ガバナー補佐より、ＲＩ会長エレクト　マリオ氏の突然の辞任がありましたが、
後任会長にフランチェスコ・アレッツォ（イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属）
氏が就任すると話がありました。
　また、ガバナー公式訪問 9 月１６日とガバナー補佐事前訪問９月２日の日程が示さ

れました。３回目と４回目のガバナー補佐訪問日も各クラブで決めるよう依頼がありました。上伊那グルー
プＩＭは来年３月８日にＪＡ上伊那フラワーパレスで行われます。
　また、小林ガバナーの方針もあり、防災・減災についての卓話等例会の中で入れて頂くとありがたいと依
頼がありました。

・次期親睦活動･友好委員長よりお知らせ　　　唐澤知子次期親睦活動･友好委員長
　次年度親睦友好委員長を務めさせていただきます。
　まだ新年度が始まる前ですが、７月から新たに親睦友好委員会で取り組む事業につ
いて皆様にお願いをいたしたく、ここに時間を頂戴しております。
　でもその前にまずはご挨拶をさせてください。ご存知の方もいらっしゃるかと思い
ますが、私はお酒が全く飲めない不調法者です。そのような者がこのお役に就かせて

いただき、もしかすると皆様にご不便、不都合、ご迷惑をおかけしてしまうところもあるのではないかと危
惧しております。それでも精一杯取り組む所存でおりますので、大変勝手ではございますが、温かい目で見
ていただけましたら大変ありがたく存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

　さて、お願いの件です。
　７月からの新年度では、新たな取り組みとして、例会中の昼食時間に BGM を流すこととなりました。こ
れは、昼食時間をより心地よい雰囲気の中で過ごしていただくことを目的とした試みであり、音楽を通じて
メンバー相互の理解と親睦を深めることをねらいとしています。
　流す曲は、会員の皆様からリクエストを募り、その中から親睦委員会が選定いたします。再生の際には、「〇
〇さんのリクエスト曲です。以下のコメントが添えられています」と紹介させていただく予定です。ついて
は本日お手元に「リクエストの募集について」の用紙をお配りしました。こちらをご利用いただき、ぜひリ
クエストをお寄せください。
　この企画がうまくいくかどうかは皆様からの応募がどしどし集まることにかかっております。応募曲数に
制限はないので、お気軽にどんどんご応募ください。よろしくお願いいたします。



 

■ ニコニコボックス

◆熊谷健

◆小椋文成

◆伊藤かおり

◆井上修

◆加藤篤

◆田中洋

◆池田幸平

◆伊藤歩美

◆北原幹子

◆事務局・武井
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欠のため、しばらくそっとしておいてください。
一年間お世話になりました。皆様のご協力により、拙い司会進行でしたが無事務めること
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役員の皆さん、お疲れ様でした。1年間ありがとうございました。
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会員数45名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 点　鐘 19：10

小椋文成幹事・加藤篤次期幹事

１．会員退会届について
２．会員資格の変更について
３．次年度役員・理事・委員会構成について
４．次年度名誉会員の推戴について
５．次年度伊那RC・伊那中央RC 取り決め事項について
６．次年度行事予定案と予算案について
７．次年度誕生祝品について
８．アオギリ例会について
９．７月の行事予定並びにメイクアップ扱いについて
10．その他

■ 現・次年度合同理事会の報告

加藤篤次期幹事

・加藤篤次期幹事より次年度の行事予定について発表がありました。

■ 第39年度年間行事予定の発表

小椋文成次期会計

・小椋文成次期会計より次年度の予算発表がありました。

■ 第39年度予算発表



■ 親睦会 進行：親睦活動・友好委員会

・挨拶　澁谷恵二親睦活動・友好委員長
・乾杯　平澤理直々前会長
・ゴルフコンペ表彰　
　・優勝･ベスグロ：澁谷恵二会員
　・準優勝：杉本德治会員　・3位：熊谷健会員
・親睦会
・ソング「手に手つないで」　加藤篤ソングリーダー
・一本締め　平田裕子会員

次回例会
令和 7年 7月 8日（火）　点鐘／ 12：30　　場所／海老屋料理店

・第 39年度初例会


